



J'ai plaisir (et une certaine fierté) à vous annoncer que dans quelques jours je vais me voir décerner la Marianne d'Or 2017 !

Il s'agit là d'une véritable reconnaissance nationale et rare qui, chaque année, honore certains Maires pour leur travail, leur engagement civique et leur contribution à la vie publique, au service de l'intérêt général.

Le palmarès 2017 sera officiellement dévoilé le 8 novembre chez Drouant à Paris, dans les salons d'un autre Prix célèbre, le Prix Goncourt, deux jours après que ce Prix littéraire ait été lui-même décerné dans ce même lieu par l'Académie Goncourt.

Cette Marianne d'Or m'est décernée à titre personnel en tant que Maire de Tomblaine dans la catégorie "service public de proximité et cohésion sociale".

Dans un contexte où chaque jour la presse quotidienne locale s'emploie à gommer mon implication personnelle dans toutes les actions que j'ai initiées à Tomblaine, cela en fera sourire plus d'un. En tous cas c'est une petite satisfaction et une belle reconnaissance de tout ce que nous avons pu réussir ensemble pour la qualité de vie à Tomblaine... et ce n'est pas fini.